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Rohheitsdelikte an Magdeburger Schulen 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Schulen sollen ein Ort der Bildung und des Lernens sein. Es ist daher wichtig, dass Schüler 
wie auch Lehrer in einer friedvollen und ungestörten Umgebung interagieren. Leider zeigen 
Statistiken, dass bundesweit Rohheitsdelikte, also Gewaltstraftaten, an Schulen zunehmen. 
Auch an unsere Fraktion haben sich bereits Eltern gewandt, die zunehmende Gewalt auf 
Schulhöfen und in Klassenräumen bemängeln. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Wie entwickelte sich die jährliche Anzahl von Rohheitsdelikten an Magdeburger 
Schulen in den vergangenen 10 Jahren? Bitte Anzahl jährlich und pro Schule 
angeben. 
 

2. Hat die Stadt entsprechende „Problemschulen“ ausgemacht? Um welche Schulen 
handelt es sich und wie gedenkt die Stadt diese Schulen zu befrieden? 
 

3. Welche Ursachen sieht die Stadt für eine Zunahme an Rohheitsdelikten an Schulen? 
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